

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回3年前にOPセミナーを受講しました
スタッフが4人で、とにかく内容をこなすだけの日々で
内容を振り返る事からではせんでした。
途中一度はD�やドナも含め6人まで増えましたが、現在3人
ミスティや、ツール等、変更、修正をくり返し、少しずつ形を
とのんびりと作りました。

ただ、自身の技術の獲得は遅くもあり、上達スピードが
かかり、ついて行くのが精一杯となってしまっており、
次の8月のセミナーまでにTさんから写真をとるようにしておこう
今まで堂々と立てるようにしておきたいです。

真の医療技術をためし、私のやるべきところがまだ山ほど
あります。考へながら仕事をしていくといふことです。

工曜日 曜君とありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・ 従来の歯科治療とは、虫歯に限れば治療予防がされていて、口内空間の治療もすることによって再治療となり、歯周病の進行を防ぐことがでできなければ、歯を失ってしまうことがあります。
- ・ 生涯自分の歯を食べられるように、口腔内の健康を維持していくことにより、健康を過ごせることにつながります。
- ・ 牙学的根拠に基づいた治療やメンテナンスを行いつ患者さん自身に口腔の健康の価値を理解してもらえるように、患者教育にて、口腔内の価値を知ってもらうことから、できるように取り組みをしていきました。
- ・ 亂歯列からきちんと予防していくことにより、生涯、健康な口腔内で過ごせる、とても勉強になりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

現在、MTMを実施していく上で、やっている事が本当に正しいのか、長期的に患者さんの口腔の健康を守っているのか、今日のセミナーで再確認することができました。

特に衛生士さんによるデモンストレーションでは、患者さんに予防の大切さを訴えるだけではなく、長期的な結果につながりやすいこと、患者さんが本人がこのままだけではいけない。そのためにはやらないければいけないこと。を考えてもらい、自分で自分の口腔の健康に責任を持つもらうことの大切さのだとわかりました。

また、U20で健康な口腔内ができるかしていることが大事なポイントだとしつぶこと、そのためにはそれがどの時期のリスクに対するものか、していかなければいけないことが、その人の生涯につながるのだとあらためて学ぶことができました。

貴重なご公演、ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のこのセミナーに参加して、まず感じた事は、どネだけ基本が大切かということです。

唾液検査や口腔内写真など基本の事ができていないと良い治療が出来ないのだと分かりました。

私は衛生士になって2ヶ月たちますが、日吉歯科の新人の先生や衛生士の方達は2週間で規格性のある写真が撮影できるようになると知り、とても驚きました。

第2回のセミナー時には規格性のある写真が撮影できるようになっています。
まずは2週間で13枚規格性のある写真を撮影できるよう練習していきたいと思います。

学生の時も唾液検査について勉強しましたが、今一度勉強し直し、患者さんにも
うまく説明できるようにしていきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、セミナーに参加して一番はオーラルフィジシャンには、日々の診療に追われるばかりになってしまっており、親からも「大事な天然の歯をうがうしない...そんなは当たり前で大事な事を忘れていた」と気付かされました。

前列の歯はまだ大人には見えましたが、結果や、隣り合わせられる治療によって義歯になってしまいく口腔内をその患者さん自身の責任だと見ていましたが、大きな間違いでした。明日からの診療が患者さんにはしおつても歯を残していくことの大切さを改めて伝えていかなければと思います。

デジタルや口腔内写真撮影も積極的に行っていくと良いです。

今日このセミナーに参加することができ、PHとしての目標がしっかりと見えました。

患者さんの幸せは生活の維持のため更に勉強しようと決意します。

人一生涯の

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回オーラルフィジシャン育成セミナーを受講させて頂いて
MTMについてより深く理解することができました。
患者さんのお口を守るのが衛生士としてあたりまえのことであり、
それをを行う為に色々な情報を提示し、具体的な説明を行つ。

言わせてみると当然のことですか、日本の歯科医療ではそのことを
実践している歯医者はほゞゼロに近いと感じます。

今の医院に勤めて半年ですが院長に日吉歯科について教えて頂く。
自からウロコが落ちるようでした。

また開院して9ヶ月ですが開院当時からMTMの土台作りは
始めていたのが今回教えて頂いたことも実践できたりです。

それと共に、衛生士とのスキルも上げる必要があることを
改めて実感させて頂きました。口腔内写真とデジタルはクリアでないと
思います。サリバテストの説明など次回までに勉強してきます。

2日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

OP-55に参加でき、たくさん事を矢張り学べた事
明日から、初めてになります。

私はDRですが、とても誇りをもち、仕事をしています。

中で（診療室）できる仕事は少なめかも しれないですが、
本来、こうあるべく歯科医院を西宮で実現させる
自信があります。院長、衛生士、助手、受付
みんなで同じ方向性を向き、助け合い支え合い、
患者様を幸せにする事が“可能だと実感”しました。

患者様とスタッフをす”と支えていけるように、日々勉
強し学び経験し、自信をもって良いんだよ。と言える
喜びを与え続けていきたいと思いました。

西宮の日吉歯科は、田中歯科クリニックです。
ありがとうございます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・ 2日間のセミナーを通して院内の設備はもちろん器具、器材の種類の多さ充実さが凄いと思いました。
また整理、整頓が徹底的にされている所にびっくりました。
そして定期的なメンテナンスの大切さがとても重要なことが伝わりました。
実際にMTMを実践することはひとつも患者さんの理解を得ることや継続することが難しく課題だと思います。
まずは自己自身の口腔内メンテナンスを含めた規格性のある口腔内写真、レントゲン撮影など基本的なことから実践していきたいです。
- ・ 今後の目標としてまだ卒業して衛生士業務を始めて2ヶ月ちょっとですがただこなすだけではなく自分で考え行動できるよう明日から頑張って実行します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私は自院に入社して、まだ3ヶ月程なのですが、自分の医院でもMTMシステムを取り入れているので、MTMシステムの流れやサリバテスト、カリオグラム等は頭に入れているつもりでしたが、今回のOPCセミナーを受講し、様々な人のMTMシステムに対する想いを聞き、とても感銘を受けたと同時に、私自身もよりMTMについて知らなくてはいけない事がたくさんあることに気が付きました。

日々のアシスト等の忙しい業務の中でMTMの大切さに気がつけてない事にも今回のセミナーで気づけてとても良かったと同時に、この問題点をどう改善していくべきかを考え、行動する事が大切だと思いました。

早速、医院に帰ったら他のスタッフと話し合いをしたいです!!!

私も本日DHみたく、自分で考え、1人1人の患者に寄り添ったDHにならなかったいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私は現在勤めている歯科医院に就職してまだ2ヶ月しか経っておらず、MTMというシステムに初めて触れてから日も浅く、今現在MTMについて理解を深めるために日々勉強をしている真最中でした。そんな中で、今回こちらのオーラルフィジシャン育成セミナーに参加させて頂くことが出来て本当に有意義な時間を過ごすことが出来ました。MTMを最上限有効活用して「予防歯科」の重要性をいかに患者さん達に伝えていくか、また、理解してもらうか。MTMを実行する上で必要な 口腔内写真撮影の技術を学んだり、分かりやすく興味を持って予防に取り組んでもらうためのコニサル力を習得することなど、自分で考えて、取り組まなくてはならない事柄や、身に付けてなくてはいけないスキルなどを、今回のセミナーを受講させて頂いて明確にすることが出来たので、今のモチベーションを持続けながら、課題を取り組んでいきたいと思います。この度は貴重な経験をさせて頂き誠にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前田歯科医院では、既にCTスキャンを取り入れていますが、先輩方に教えてもら、た通りの順番で初期治療～メインテナンスまでの流れを今までに行っていました。

今まで、患者さん自身への教育を行っていましたが、今回のセミナーを受けて、予防としての患者さんへの教育がまだ“まだ”不十分であることが分かりました。カリバーテストを行い、う蝕の原因を追求していましたが、患者さんへ言葉をなげかけているなく、ただの説明になってしまいました。

放置の時間が(つ)に対して30分ひととこが決まっていて時間内にどう終わらせるかばかり考えて、患者さんに(云ふことは最も)限っていました。

今後は院長に相談させていたしました、患者さんの道を守れるようなシステムの変更、時間配分も変更していくたいと思っています。

前田歯科医院も、命の寿命と歯の寿命を並んでやられるようシステム改善、スタッフ教育を行っていきたいと思います。

本日はありがとうございました。

あと2回のセミナーの時もご指導の程よろしくお願ひします。
この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

初期治療のすすめ方の例を歯科衛生士さんの
村岡さんにご指導頂き、今行っている初期治療を
変えていく事が必要だなと感じました。

ルールは大事ですが、うわせすぎてしまっていて、アライアンツ
ために行えているのか?と今のやり方に疑問をもて
います。院長、スタッフと一緒に話し合って
良い方向に改善をしていきたいです。

カメラの技術や医院の設備、DH、Drの方々
の努力やレベル、ことでも感動しました。

大きな目標にはなれませんが、自分も同じレベル
に立てる歯科衛生士になりたいと思いました。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回 シラウのセミナーに参加させていただきました。
刺激的で 従来の面から多くありました。
4月から衛生士として働き始めたばかりの方々
や歯科医院について 深く触れたのは初めて
でした。 MTM のシステムをどのセミナーで
教わったのか、基本のことなどが
どのセミナーで、どの段階で教わったかを
うながしました。しかし現状ではまだ、専門的な
知識を得て、細かいところまで教わる程の
知識を教えることはありません。その"第一歩"
ですが、今回のセミナーで学ばせていただいたのが、基礎
となる規格化のある審査、データ化へ取り組
む8月の第2回セミナーに身につける所となりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーはシロナの方と院長に声をかけて頂き参加させて頂いたのでMTMと言う言葉、内容等予防処置の重要性もほとんど理解していませんでした。

しかし、2日間話を聞き、今までの治療の流れを続けていたらダメだと気付かされました。

歯科衛生士~~■■■~~を変えていかなければいけませんから患者さんたちの考え方や意識が変えらるるように私たちも努力していかなければいけないと感じました。

次回からもたくさん学んでいきたいと思います。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、このOPセミナーに参加させてもらって、自分達がすべき事、やらなければならぬ事が明確になりました。

私はまだ歯科業界に入ってる年目の受付ですが、MTMを実践している歯科医院で行動させてもらっていることに改めて良かったなと感じ、これから日吉歯科のように患者さんに健康になってもらえる手助けができるはいいなとも強く思いました。そして、自分自身も、小さい頃に日吉歯科のような医院でみてもらえたなら…と思ったので、自分の医院でも、今やっているMTMのシステムをいかに患者さんに分かりやすく伝えていくか、メンテナンス等の重要性を理解させられるかをもってスタッフ全員が会し、常に学ぶ気持ちを忘れないで、仕事に取り組みたいです。

まだまだ改善すべき点がたくさんあったので、一つ一つクリアして、このセミナーが無駄にならないように、まずは自分の医院で、忠実なMTMの流れを意識づけ少し、受付としての役割は何かを考えながら行動をしていきたい。

次回のセミナーがとても楽しみです!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

開院して3ヶ月の間で今までの診療スタイルから
つかつか切りかえる事ができず、気持ちがぶれそうに
なり、しづんだりする事ばかりでした。

今回OPセミナーに参加させて頂いて、私の気持ちが
ぶれると患者さんもついて来てくれないかと思いましし。
自信を持ち、プロフェッショナルとしてやっていかなければ
いけないと思いました。

デンタルも口写も精度をあげて、患者さんに分かりやすく
データーが残せるように頑張っていきたいと思います。

日吉歯科のDHさん、皆さんのいいさしてあります。
私も自分がどうしていきたいのか目標をしっかり持つ
仕事をしていきたいと思います。

120も実現できるんだねと思いました。

私の子供も実際、カリエス治療をして来ましたし、6キログインレーも
入りました。もう、ダメだとは思っていませんが、今からでも遅く
ないと思ふ光が見えました。^^

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

この2日間、OPセミナーに参加させて頂いて
「MTM」の真の意味が分かり、
今自分達が患者さんに対してやろうとしている
事の重要さや自信、進むべき道を身にしみて感じた事が
出来てすごく勉強になりました。

また、デンタル、口腔内写真の実技実習では、
担当OHさんの技術面・スピードには本当に驚かされ
ました。私自身、まだな時間もかかり、バラつきも
あるので、撮影順番であったり、毎回同じ規格写真が
撮れると、1ヶ月を目標にして、より一層努力をして
ますが、一人でも多くの患者さんに来院して頂き、
一人でも多くの患者さんのお口の中を健康にい
幸せな人生を送っていただきお手伝いが出来ると
頑張っていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日前 セミナーが非常にいいことを内容の濃い言葉を述べました。

普段 患者さんの口腔内やメインインスペクションに慣れることが「タツ」の「タツタツ」

患者さんにはよく将来の予後でメインインスペクションを実践していくうえで

どうしてモードマッピングを~~モードマッピング~~しながらもかかしく感じていました。

実際にMADの音をモニストレーションを見学させていたり、口腔内写真やレントゲンを

見せて、患者さんが治療を得やすくなり、それからみると、手たちも患者さんに

わかりやすく説明することができました。

院内と見学させていたりして治療や写真、レントゲン撮影などスタッフがセミナーの環境がものついて、今後自分もこうやってもうまく自分で実験して王でした。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回セミナーを受けさせて頂き、歯科衛生士の仕事に対するより魅力とやりがいのある仕事だと感じました。MTMにおける歯科衛生士の役割を聞き、いかりとした医院のシステム作りと衛生士としての能力の向上が大事だと思いました。日吉歯科の衛生士さんは素早く写真撮影など行っており、能力の差を感じました。私は今、担当通りご患者さんを診させて頂いてますが、担当している患者さんの為にも自身の能力を向上していかないと強く思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

以前から日吉歯科や熊谷先生のことはテレビや本などで見たり聞いたりして、いそゞい先生がいたら、しゃるのだと思っていました。

約一年前に現在仕事をしている佐々木先生の医院に入局し、このセミナーに参加できることを聞いていた時にとてもあの程度喜びました。

今回このセミナーに参加でき、熊谷先生の話を聞けたり。その他先生や歯科衛生士の方達の話を聞けて大いに刺激を受けました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

DH歴 13年ですが、現在まで予防セミナーをしていたと感じました。
セリハーテスト、資料づくりの大切さ、いかに初期治療中に患者教育を
あるかが、本当にメンテナンスにつなげ“今まで”重要な事だと感じます
今まで、初期治療とワレ治療を平行して処置をしてきて、やはり
ブランシングが上手く行かず、治療が修了したらそれで来院が途絶え、
また来くなつて来院… 治療… の継続だったのが、すごく問題だった
と気が付きました。
MTMの導入は容易ではないと思われますが、シンプルでした。
スタッフも流れが決まっているので、すごくやさしく感じました。
^{側からして}まずは患者さんに不快を与えない様、練習から始めたないと
思ひます。
たくさんの内容を教えて下さるセミナーダーを感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

歯の健康がすべての健康につながる大切な
仕事をたずさわっている事を学び患者様へ
生活習慣と生活でどうう・口腔内の健康へ
維持をどううまた教育していくためには
どうすれば何が、一番良いコトをいくつけて
日々勉強していくことが大切だと
感じます。

口腔内写真やデジタルとして記録す
ることで歴史を説明していくため、積極性
があり苦痛なく撮影できるようにしてほしい
です。

~~地域~~のDMTが下されると、カバースリーは
どうう。周囲病の改善、維持ができるよう
患者様と信頼関係を築いていけたらと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回初めてMTMのセミナーへ参加させて頂きました。私は衛生士になって3年目ですが、今まで「なんとか」と「予防歯科」を行っていたことに気が付きました。今回のセミナーで「初めて矢張り同じであります」とありました。まずは「8020」についてです。8020とは、たとえば、20本残りだとそれが目標であると思っていたのですが、10本の指で8020を示されたとき、あたり前だと思ったら目標には初めて異和感を感じることになりました。今の現状で「や」している方(患者さん)もいますが、その方に對して 義歯も、義手や義眼と同じくらいの感覚でみべきことを伝え、8028を目指していくようにといふことを衛生士として今後自分の担当の患者さんに伝えていきたいと思いました。

また、今回 日吉歯科に実際に来て、見て、改めて規格性のとれた資料撮影の大切さを学びました。MTMを行っていくうえで、患者さんに苦痛をともなう資料撮影をしていくには 患者さんのためにならないので、明日からまた口腔内写真とレントゲンが規格通りにとれるようになります。次の8月のセミナーに来る前までに規格通りの写真を3分以内にとれるようになります。
練習して。

○
~~最終~~

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

昨年からMTMについて学び、実践を始めていましたが、
先者さんの意義改革だったり規格性のとれた資料集め
だったりと中々思うようにいかず、悩んでいた中、今回の
セミナーに参加させて頂きました。

MTMとは何か、と改丁寧に説明して下さり改めてMTMの本質を
学ぶことが出来ました。また、発表して下された先生方みなさん違う
スライドではあるものの先是統一されていることや、本当に伝わって
きてMTMは先者さんだけ利益のあるものではなく医療
従事者側にも利益や自信を与えるものだと実感しました。

医院に戻ったときはスタッフ全員で課題を共有して改善に取り組んで
早くMTMを自院にも導入がせきたいです。

また、MTMを通して先者さんと一緒にDHIと共に成長していくことを
鬼みました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1日目は MTM というものが特別なものではなく、世界ではあたり前に「そこそこ」日本がしていいな「だけた」ということをしり、予防というものに日本はもとよりと向けなければいけない。そのためには(子)衛生工がもと知識や技術を身につける者さんをしっかり教育でさようにならなければいけないと思いました。

2日目は、実際に衛生工さんがどのように検査などを行っていいのかを見ることかで、自分で今(い)るやり方との違いや患者さんへの説明の仕方などで参考になりました。

まず、口写のとり方を変えて3分以内にとれようになりました。患者さんに規格化のあく写真で、口の中を(つか)言語化してもらおうようにした、と思ひます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所